Grußbotschaft an die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet den Bergarbeitern in den Braunkohlenrevieren, den Werktätigen in den Energiebetrieben, im Transportwesen und allen anderen am Kampf gegen Schnee und Kälte Beteiligten seine brüderlichen Kampfesgrüße. Mit Eurem heldenhaften Ringen gegen die schwerwiegenden Auswirkungen der lang anhaltenden, ungewöhnlichen Kälte, mit Euren hervorragenden Taten, die Ihr Tag und Nacht mit hohem Verantwortungsbewußtsein vollbringt, sichert Ihr die lebensnotwendige Versorgung der Bevölkerung und der wichtigsten Betriebe mit Kohle, Elektroenergie und Gas. Im Namen der ganzen Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik danken wir Euch von ganzem Herzen für Eure beispielhaften Anstrengungen und wünschen Euch weitere Erfolge bei Eurer wichtigen und schweren Arbeit.

Die Delegierten und Gäste des VI. Parteitages

Beschluß des VI. Parteitages (15.-21 Januar 1963), angenommen am 18. Januar 1963